



A Moscou, un office de requiem à l'église Sainte-Catherine pour l'anniversaire de l'acte terroriste du 11 Septembre 2001 à New York

Le 11 septembre 2020, fête de la Décollation de saint Jean-Baptiste et 19^e anniversaire de l'attaque terroriste commise aux États-Unis, qui coûta la vie à environ 3000 personnes, une Divine liturgie, suivie d'une panykhide, ont été célébrées à l'église Sainte-Catherine, représentation de l'Église orthodoxe en Amérique auprès du patriarche de Moscou et de toute la Russie.

L'office à la mémoire des victimes a été célébré en anglais par l'archiprêtre Daniel Andreyuk, recteur de l'église Sainte-Catherine, représentant de l'Église orthodoxe en Amérique auprès du patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Le chargé d'affaires temporaires du Canada en Fédération de Russie, Stéphane Jobin, et l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, chargé des relations interorthodoxes, assistaient à l'office.

Après l'office de requiem, le père Daniel a salué l'assistance au nom de Sa Béatitude le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada et du clergé de l'église Sainte-Catherine. « Nous réunir ici, dans cette église, en mémoire de cet événement est devenu une tradition ; nous faisons mémoire de tous ceux qui périrent aux États-Unis de la main des terroristes le 11 septembre 2001, de même que de toutes les victimes du terrorisme international, a déclaré le recteur. Nous ne prions pas seulement pour le repos de l'âme des défunts, nous témoignons de l'unité de tous les hommes de bonne volonté, indépendamment de leur citoyenneté et de leur confession religieuse. »

L'archiprêtre Daniel a aussi remercié de ses années de collaboration avec l'église Sainte-Catherine le diplomate canadien, dont la mission à Moscou se termine.

De son côté, M. Jobin a partagé ses souvenirs des journées tragiques de septembre 2001, exprimant sa gratitude à la représentation de l'Église orthodoxe en Amérique, qui a beaucoup œuvré pour la consolidation des liens entre les peuples d'Amérique du Nord et de Russie.

Les personnes présentes se sont ensuite retrouvées dans la cour de l'église, où, en mémoire des défunts, la cloche a sonné onze coups.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45409/>